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＜木材の価格高騰＞

米国の住宅需要の急増などで輸入木材が不足しています。

その影響で国産材の価格が高騰する「ウッドショック」が

現在も続いております。特に輸入木材を原材料として製造

しているラワン合板の不足は著しく、春先の単価と比較する

と約2倍に上昇しております。
(松原)

＜読書キャンペーン＞

＜試験合格＞

福祉住環境コーディネーター2級に2名が合格
しました。

越田主任

試験の1ヶ月位前から本格的に勉強を始めました。
過去問のテキストを繰り返し読んで、勉強しました。

残り1週間は、本を読む時間があまり取れなかった
ので、YouTubeの動画で聞き流しの音声を聞いて勉強
しました。

安藤金光さん

前回試験の問題を読み、そこからテキストに戻り、

用語や質問内容のイメージが付くようになりました。

資格に合格するだけではなく、引き続き勉強内容を

現場で生かせるよう努力していきます。

＜幻の滝＞

8月20日の日中に豪雨がありました。その際に、神成山の
岩肌に一筋の滝ができていました。普段は水流なんて全
くない場所です。しかし年に1～2回ほど、大雨が降った
際にできる珍しい滝なので、「幻の滝」と呼ばれている
そうです。 (宮本)

8月2日～8月31日の期間で読書キャンペーンを実施しました。今回は
委員会対抗でしたので、メンバーをいかにまとめて平均冊数を上げるか

がカギでした。結果は、

1位 イメージアップ委員会

2位 人材育成委員会

3位 クリーン＆セーフティ委員会

でした。キャンペーンは今後もあるかと思いますので、次回は個人個人が

今回よりも多く読書をし、知識を増やせるようにしていきたいですね。

(都丸)



＜グルメレポート＞

＜草刈＞

＜ロックダウン＞

＜蜂の巣＞

＜ランディＶ＞

6日に駐車場の草刈をしました。一度除草剤をまいていたこともあり、
草は多くはありませんでした。しかし、刈り終わってみるととても

すっきり見えました。

これからも定期的に草刈をして、きれいにしていきたいと思います。

(佐藤)

倉庫の片づけをしているときに蜂の巣を見つけました。

巣は2つあり、1つはできたばかりで小さかったのです。もう一つは
15センチほどありました。スプレーを使って駆除しました。
普段から気にして、早めに駆除していきます。 (佐藤)

ランディVと呼ばれる形の変形エレキベースを購入しました。
これはランディ・ローズという、アメリカのへヴィメタル界では偉大なギタリストが

専用に使っていたギターと同じタイプのものです。ギターでは多くみられる形ですが、

ベースとしては非常に希少なものです。日本のメーカーであるフェルナンデスが80年
代頃にベース版を作成し、発売しました。しかし数量は多くなく、現在でも市場では

あまり見かけられませんが、幸運にも偶然入手できました。大事に使いたいと思いま

す。また、アンプ用のキャビネットも自宅用に準備できました。今後は、スタジオに

行かなくてもちゃんとした音が出せるようになりました。

(宮本)

ベトナムのホーチミンは、7月9日以降2ヶ月以上もロックダウンが
続いております。

日本もその影響を受け、ベトナムから輸入しているウォシュレット

の電気部品が日本に届かず、一部商品の受注停止、納期遅延が発生

しております。ベトナムでの新型コロナウイルスが沈静化する

まで、この状態は続きそうです。

トイレの交換を計画している方は、早めにご相談ください。 (松原)

大竹食堂

住 所：甘楽郡下仁田町南野牧7246-1
営業時間：10:30～19:30
定 休 日：水曜日

国道254号線沿いにある定食屋さんです。
今回私が注文したのはヒレカツ重です。

お肉が柔らかく、タレが染みていて美味しかったです。

ミニもつ煮も一緒に注文しました。こちらも美味しかったです。

お店はご夫婦でやっており、家庭的な味を味わうことができます。

テイクアウトも出来るので、是非立ち寄ってください。

(佐藤)


